
Compte rendu Conseil de quartier
CHÊNE FEUILLU / ROCOURT

Du Jeudi 9 Mars 2023
Présents : (avec leur accord) Viviane et Christian HERVE, Evelyne BEAUDICHON, Annie DERUE,
Nadia REHAHLIA, Jean-Pierre MORIN, Hassina TOUATI, Agnès DECOURTEIX, Raymond RENAULT,

Marie-Annick LOUSTANEAU, Daniel GIRAUD, Thérèse PRAT, Bernard MAREZ, Antonino MASINA

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nous accueillons avec plaisir Monsieur le Maire qui nous a fait la surprise de venir
participer à notre réunion.

Annie Derue ouvre la réunion après avoir souhaité la bienvenue aux présents.
Elle laisse la parole à Evelyne BEAUDICHON qui nous donne les dernières nouvelles
concernant les Olympiades.

1/ Olympiades Achéroises :
Culturelles :
Les équipes sont maintenant constituées dans chaque quartier participant.
Celles-ci se composent le plus souvent d’adultes mais quelques jeunes du CMJ ont souhaité
s’y associer comme Lauriane que nous intégrons bien volontiers dans l’équipe du Chêne
Feuillu/Rocourt. Tonio décide de nous rejoindre également.
Le thème choisi est l’Automobile dans la vie achéroise. Des contacts sont déjà pris pour
documenter ce vaste sujet. Une réunion a eu lieu pour tous les groupes avec l'Association
Mémoire d'Achères qui a donné quelques pistes.

Chaque équipe va maintenant glaner des renseignements auprès des acteurs de la ville et
principalement auprès de nos aînés dont la mémoire nous donnera des éléments pour
rédiger un petit scénario qui sera mis en scène et filmé pour une restitution après la rentrée
de septembre.

Sportives :
Il s’agit de faire participer des adultes et des jeunes non licenciés à quelques défis sportifs
dans différents domaines : pétanque, tir à l’Arc, foot en salle, etc…tout le monde peut
concourir quel que soit l’âge ou le niveau, il y aura différentes catégories.
La restitution de ces Olympiades aura lieu le Dimanche 11 Juin.



Cela va susciter beaucoup d’enthousiasme dans la ville et nous vous attendons nombreux.
Inscrivez-vous dès maintenant auprès d’Annie anniederue@orange.fr ou d’Evelyne
ebeaudichon@mairie-acheres78.fr pour y participer.

2/ Informations diverses :
- Confidentialité internet :
Depuis la création de notre Conseil de Quartier (en 2000) les noms des participants aux
réunions sont notés en début de compte-rendu et l’on peut s’interroger sur d’éventuels
désagréments que cela pourrait engendrer dans la diffusion de ces éléments sur internet.
Renseignements pris, il est admis que tout participant à une réunion autorise implicitement
l’Association à en faire mention. Tous les participants de ce jour en sont conscients et en
acceptent l’augure. Il est donc convenu que l’identité des présents continuera d’être
indiquée, sauf si une personne mentionne son refus. En ce cas, elle ne sera pas
mentionnée.

- Antonino Masina, bénévole responsable du Téléthon, informe que cette année encore
les Achérois ont été très généreux, encore plus que les années précédentes, plaçant ainsi la
ville en tête du secteur ouest des Yvelines, par rapport au nombre d’habitants. Une somme
de 22613 Euros a été collectée sous forme de dons et par les activités organisées à cet effet
avec l’appui de la Mairie et des services municipaux qu’il remercie chaleureusement pour
leur aide et la gratuité des salles. Il félicite et remercie tous les Achérois pour leur grand
cœur.

- La Mairie organise le mardi 14 Mars, une visite de 3 heures du Centre de tri Cyrène et
du complexe de traitement des déchets Azalys, installés sur le territoire de Carrières sous
Poissy. Cinq personnes du Chêne Feuillu/Rocourt et du Montsouris se sont inscrites et vont
organiser un covoiturage pour le trajet. Il en est de même dans les autres quartiers de la
ville.

Dans l’espoir que l’opération soit renouvelée prochainement, des volontaires indisponibles à
cette date se sont déjà inscrits.

- Les Achérois ont été informés sur le magazine municipal de Mars qu’à partir du 1er avril
l’accueil de la Mairie ainsi que l’Espace Familles seront fermés au public le JEUDI
APRÈS MIDI, de manière à laisser travailler plus sereinement le personnel sur les dossiers.

- Nous avons noté avec plaisir le retour d’une boîte à livres auprès de la Ludothèque et
remercions les services concernés qui ont œuvré à sa fabrication ainsi que l'Association
Ombres et Lumières qui l’a décorée.

3/ Conditions d’accès à la déchèterie :
Elle est ouverte désormais tous les jours, même la plupart des jours fériés (voir détail et
horaires sur le site de la ville). Un justificatif de domicile est demandé à l’entrée.

Monsieur le Maire signale que les plaques d’immatriculation sont photographiées à l’entrée
dans un souci de traçabilité des dépôts mais que ces prises de vues ne sont pas conservées
mais effacées dans les quinze jours suivants, en accord avec les conditions imposées par la
CNIL.

Il est à noter que par la suite, ces plaques pourront être reconnues pour une ouverture de
portes automatiques.
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Le personnel se trouvant libéré de cette tâche, il est plus actif sur le site afin de guider les
déposants pour une attente minimisée et une rotation optimisée.

4/ Point sur le tri :
Il a été remarqué que depuis les nouvelles consignes de tri et l’information faite dans les
Conseils de Quartier, les habitants utilisent de plus en plus les poubelles dédiées à cet usage
et que celles des déchets ménagers sont moins remplies.

Monsieur le Maire apprécie ce fait et précise que c’est une bonne chose car les taxes de
traitement des ordures vont augmenter fortement dans les années à venir. Il est donc très
important de réduire le volume des déchets pour limiter cette hausse.

Par ailleurs, les habitants sont encouragés à se procurer des composteurs pour y déposer
leurs déchets compostables, ce qui réduirait encore le volume à traiter car ils représentent
20% des déchets.

Cela fera l’objet d’une prochaine campagne.

5/ Repas de quartier :
Le dernier repas de quartier ayant eu lieu en 2019, nous espérons pouvoir l’organiser à
nouveau cette année, en collaboration avec la ludothèque et les différents services
concernés.

La date du Vendredi 9 Juin nous a été proposée.

Une nouvelle organisation va devoir être mise en place. Nous en reparlerons lors de la
prochaine réunion, mais réservez votre soirée pour ce moment festif de convivialité.

6/ Questions des habitants à Monsieur le Maire :
→ Toujours des difficultés pour se garer sur le parking du cimetière.
Monsieur Le Maire confirme que la Police Municipale verbalise au moins 2 fois par semaine
les véhicules en stationnement abusif mais cela reste sans effet notable jusqu’à présent.
Les usagers rechignent à utiliser le parking prévu à cet effet qui est mal indiqué et dont le
coût est assez élevé.

→ Il informe qu’au centre-ville et à la gare, la vidéo verbalisation prendra effet le 15 Mars,
pour éviter les stationnements sauvages qui gênent la circulation.
Celle-ci sera utilisée avec discernement jusqu’à la fin du mois, dans un but pédagogique
mais conduira à des verbalisations ensuite.

→ En ce qui concerne le passage des bus à vide, nous attendons la convocation du Conseil
d’Etat puisque la société de bus a fait appel du 1er jugement qui était en notre faveur et nous
prendrons un avocat spécialisé dans ce domaine.
Depuis le jugement, le trafic de ces bus a malgré tout bien diminué.

→ Le manque d’éclairage dans les rues Kosma et Camille Desmoulins est du ressort de la
C.U. qui doit intervenir.

→ Le dossier du Centre de traitement des eaux est à l’arrêt, en attendant que Suez trouve
une autre solution qui sera forcément plus coûteuse. Il faudra cependant mettre en place un
traitement de l’eau de ce puits qui recèle des pesticides mais dont nous ne pourrons nous
passer dans les années à venir pour éviter de manquer d’eau.



→ En ce qui concerne l’élagage demandé sur l’ancien terrain de tennis de Rocourt,
Monsieur le Maire déclare que ce n’est pas une priorité pour le moment.

→ Actuellement, d’autres projets sont en cours :

* le chantier du CTM a débuté
* le gymnase  sera bientôt terminé
* la réfection de la charpente de l’école Volat est terminée, pour un coût de 40000€
* l’école du Quartier de la Gare va prendre du retard puisque l’entreprise qui livre les
panneaux de bois a subi un incendie et qu’elle ne peut nous livrer dans les délais prévus.

Visite chez VALOSEINE

Depuis notre réunion, nous avons pu effectuer la visite des unités Cyrène et Azalys le mardi 14 Mars

2023. Visite très intéressante, animée par un guide maîtrisant son sujet à la perfection, qui a

passionné les participants. Depuis, nous ne voyons plus le tri de la même façon et comprenons mieux

les gestes à effectuer et ceux à éviter.

Nous tenons à remercier François Dazelle qui a mis en place cette visite ainsi qu’Evelyne et Jacques

qui l’ont organisée.

Nous avions déjà été informés par Jacques d’une excellente façon, mais il nous manquait le visuel.

Cette fois la formation est complète et nous pourrons vous en parler plus efficacement, notamment

lors de la prochaine réunion.

Nous terminons notre réunion en remerciant Monsieur le Maire de sa venue et de sa
participation active pour répondre à tous les sujets et nous donner des informations
complémentaires  sur les projets en cours.

Prochaine réunion prévue le Jeudi 11 Mai, après la fin des vacances scolaires de
Printemps.
Vous recevrez l’ordre du jour quelques jours avant la date.
D’ici là, n’hésitez pas à m’envoyer les questions que vous aimeriez voir traiter.

Evelyne BEAUDICHON

Annie DERUE




